

8.—Reçues et ouvertes une soumission de la "Montreal Stencil Works" pour des plaques, des numéros et des étiquettes en métal, pour \$455.55, et une autre soumission de M. C.-T. Charlebois, pour des numéros couverts en étain, pour \$1,045.29.

Résolu: Que ces soumissions soient acceptées, étant les seules présentées, et que le contrat soit accordé pour trois ans.

9.—Lettre de M. Emile Joseph, réclamant une somme de \$500 en rapport avec l'annexion de Rosemont.

Résolu: De demander au Département en Loi de faire rapport sur cette réclamation.

10.—*Résolu:* Que, vu l'opinion du Département en Loi, le Trésorier soit autorisé à remettre à MM. Tooke les deux débentures de \$1,000 chaque qu'ils demandent.

11.—Soumis un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$100 pour payer les dommages causés par le feu à l'étal occupé par M. Labrèche.

Résolu: De demander au Département en Loi de prendre ou demander des informations sur l'origine du feu, sur la solvabilité du locataire, sur le droit de mettre un poêle dans cet étal et sur la responsabilité respective de la Ville et du locataire.

12.—Le paiement du compte de la "Montreal Street Railway Company", pour reposer les rails sur le chemin de la Côte des Neiges étant discuté, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si les travaux ont été faits de manière à permettre à la Ville de préparer un rôle supplémentaire.

13.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant d'accorder à la "Montreal Water & Power Company" le droit de poser des conduites d'eau dans certaines rues.

M. l'échevin Lavallée

Propose: De demander au Département en Loi si la partie de la 2ème clause, qui oblige la Compagnie à obtenir des consentements par écrit des autres compagnies ayant des conduites dans ces rues, etc., est nécessaire en vue de la clause suivante relative aux dommages.

Pour: Molson et Lavallée—2.

Contre: Sadler, Robinson et DeSerres—3.

Ladite proposition est ainsi négative.

M. l'échevin Sadler

Propose: De soumettre le rapport aux avocats de la Ville et de leur demander de faire rapport sur les clauses qu'il contient et sur celles qui seraient nécessaires pour protéger des intérêts de la Ville.

L'amendement de M. l'échevin Sadler est affirmatif.

14.—Lue une lettre de la "Laing Packing Company".

Résolu: De la renvoyer à la Commission des Marchés.

15.—Soumis un rapport de M. Bienvenu, suggérant de remplacer M. Lalonde comme officier-enquêteur de la Ville, et une requête de M. Emery Lamoureux demandant cette position.

Résolu: Que M. Emery Lamoureux soit nommé à cette position avec un salaire de \$650 par année, et que \$250 lui soient alloués en outre pour l'entretien d'un cheval et que cette nomination prenne effet au premier janvier prochain (1907).

16. Lue une lettre de M. E. Lavigne réclamant des frais d'expertise.

Résolu: De remettre cette lettre au Département en Loi avec prière de faire rapport sur le bien fondé de cette réclamation.

17.—Soumise une lettre de M. David McCord, en rapport avec l'expropriation de la rue MacKay.

Résolu: De demander un rapport au Département en Loi sur la réclamation de M. McCord.

18.—La question d'un transport à MM. Warden, King & Son, fait par MM. Hickey & Aubut, d'une somme de \$1,276.64 qu'ils prétendent leur être due par la Ville étant discutée, il est

Résolu: De soumettre cette question au Département en Loi.

19.—Lettre de M. Kelly, gérant du "Montreal Dramatic Club", demandant à louer la salle de l'hôtel de ville de St-Henri, pour le 27 décembre.

Résolu: D'accorder cette demande à raison de \$15 et pourvu que cette demande n'intervienne pas avec d'autres contrats ou arrangements.

8.—Received and opened:

A tender from the Montreal Stencil Works for metal numbers and tags, at the price of \$455.55, and another tender from Mr. C.-T. Charlebois, for numbers in tin at the price of \$1,045.29.

Resolved: That said tenders, being the only ones submitted, be accepted and that the contract be awarded for three years.

9. Letter from Mr. Emile Joseph asking to be paid a sum of \$500 re Rosemont annexation.

Resolved: To ask the Law Department for a report on said claim.

10.—*Resolved:* According to the opinion of the Law Department, that the City-Treasurer be authorized to hand over to Messrs. Tooke the two debentures of \$1,000 each, which they ask for.

11.—Submitted a report from the Market Committee asking a sum of \$100 to pay for damages caused to the stall occupied by Mr. La brèche.

Resolved: To ask the Law Department to take information as to the origin of the fire, as to the tenant's solvency, as to the right of tenant to place a stove in said stall, and on the respective responsibility of both the City and the tenant.

12.—The payment of the Montreal Street Railway Co's claim for replacing rails on the Côte des Neiges road, being discussed, it was

Resolved: To ask the Law Department to state whether the work had been done, so as to allow the City to prepare a supplementary assessment roll.

13.—Submitted a report from the Road Committee recommending that the Montreal Water & Power Company be allowed to lay water conduits in certain streets.

Moved by Ald. Lavallée:

That the Law Department be asked if that part of the 2nd clause, which binds the Company to obtain written consents from the other companies having conduits in those streets, etc., is necessary, in view of the next clause concerning damages.

Yeas: Molson and Lavallée—2.

Nays: Sadler, Robinson and DeSerres—3.

So the motion was lost.

Thereupon Ald. Sadler moved in

Amendment: That said report be submitted to the City Attorneys with instructions to report on the clauses therein inserted and on those which may be necessary to protect the City's interests.

Ald. Sadler's amendment was carried.

14.—Read a letter from the Laing Packing Company.

Resolved: That said letter be referred to the Market Committee.

15.—Submitted a report from Mr. Bienvenu, suggesting that Mr. Lalonde be replaced as City investigating officer; submitted also an application from Mr. Emery Lamoureux for said position.

Resolved: That Mr. Emery Lamoureux be appointed to said position, with a salary of \$650 per annum, and that \$250 be also granted him for horsekeep, and that said appointment take effect on the first January next (1907).

16.—Read a letter from Mr. E. Lavigne, submitting a claim for expert fees.

Resolved: That said letter be referred to the Law Department for a report, and to ascertain if the claim is well founded.

17.—Submitted a letter from Mr. David McCord re the MacKay street expropriation.

Resolved: That the Law Department be asked to report on Mr. McCord's Claim.

18.—The question of a transfer made to Messrs. Warden, King & Son, by Messrs. Hickey & Aubut, of a sum of \$1,276.64, which the latter claim to be due them by the City, being discussed, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department.

19.—Letter from Mr. Kelly, manager of the Montreal Dramatic Club, asking to rent the St. Henry City Town Hall for the 27th of December.

Resolved: That said request be granted provided he pays \$15, and provided also said request does not interfere with other contracts or agreements.

20.—It was then

Resolved: To vary the following amounts: